



Técnicos acreditados del Ayuntamiento de Adra y de la Cruz Roja han ofrecido en la Sala Infantil de la Biblioteca Municipal una charla-coloquio sobre orientación laboral y voluntariado para jóvenes menores de 30 años. Y lo han hecho con motivo del Día Internacional de la Juventud, fecha promovida por la ONU y que cada 12 de agosto, busca conseguir la participación de los jóvenes en todos los ámbitos de la sociedad, para solucionar los desafíos a los que la juventud se enfrenta cada día.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, junto al concejal de Bibliotecas Municipales y Juventud, Antonio Sánchez, y el portavoz del equipo de Gobierno, José Crespo, ha querido darle la bienvenida a los jóvenes que acudieron a esta charla, que fue impartida por la Técnico de Voluntariado de la Cruz Roja de Adra, María del Mar Piqueras; la Técnico de Orientación Laboral de esta institución humanitaria, Vanessa Olivencia; y la Técnico de Orientación Laboral del servicio de Andalucía Orienta, Ana Rodríguez.

'Transformando la Educación'

El lema del Día Internacional de la Juventud de este 2019 es 'Transformando la Educación'. La ONU quiere para este año, que la educación sea más inclusiva y accesible para todos los jóvenes, porque considera que es la única manera de empoderar a la juventud para que pueda participar en la sociedad, haciéndola más justa. La educación como poderosa herramienta para la juventud, es un multiplicador de desarrollo, un acelerador del progreso, que tendrá efectos en la erradicación de la pobreza, la lucha contra el cambio climático, la igualdad de género y, en general, el avance de las sociedades modernas.

Adra, 12 de agosto de 2019